

Lukas Eberhard kann in Herbertingen zwar nicht ganz seinen Titel aus dem Vorjahr verteidigen, aber mit seinem zweiten Platz stellt er einmal mehr sein Talent unter Beweis.

Lukas Eberhard sichert sich Silber

Vierkampf: Turnier mit baden-württembergischer Meisterschaft in Herbertingen

Von Nicole Frick

HERBERTINGEN - Kalter Wind und heiße Stimmung haben beim zweitägigen Vierkampfturnier des Reitund Fahrvereins Herbertingen am vergangenen Wochenende auf der Reitanlage in Herbertingen geherrscht. Beim reiterlichen Vierkampf müssen die Teilnehmer Schwimmen, Laufen sowie in Dressur und Springen gegeneinander antreten. Wieder einmal fanden die Teilnehmer auf der Reitanlage in Herbertingen gute Bedingungen und glänzend präparierte Parcours vor.

Zum Auftakt wartete das Schwimmen. Im Hallenbad in Mengen gingen die Teilnehmer - je nach Alter auf eine 50 (Junioren) oder 25-Meter-Freistilstrecke (Jugend A/E). Am Nachmittag stand an den Schwarzachtalseen der Lauf an. Am zweiten Wettkampftag kamen dann die Pferde ins Spiel. Unter den Augen der Wertungsrichter mussten die Paare verschiedene Dressuraufgaben reiten und im abschließenden Springen Hindernisse in den Klassen A und E überwinden. Der gastgebende Verein präsentierte sich den Mitstrei-

diesem Jahr wieder sehr stark. Auch die Gäste aus der Schweiz waren in der Klasse E sehr erfolgreich.

Der Schweizer Kaderathlet Stefan Gretener benötigte für die anspruchsvolle Laufstrecke über 1500 Meter als schnellster Teilnehmer 5:24 Minuten. Gretener setzte sich auch in den reiterlichen Disziplinen in der Klasse E durch und entführte Klasse wurde von den eidgenössischen Reitern dominiert, acht von zehn Reitern unter den besten Zehn kamen aus der Schweiz. Durchbrochen wurde die Phalanx nur von der baden-württembergischen Meisterin Emelie Ellinger (Klasse E/RV Stuttgart-Botnang/Württemberg), die in der Gesamtwertung Platz sieben belegte, Sabrina Schmid (RFV Krumbach) als Achte und Eva-Maria Schlichtig (PSF Munderkingen) als

die besten Zehn. Die weiteren baden-württembergischen Titel gingen an Tanja Kappler (Klasse A/PF Blankenloch; Nordbaden), Marie Kees (Junioren; RFV

Zehnte. Lisa-Marie Fersch (RC Sig-

maringen) verpasste als Elfte knapp

Keckeisen (Reiter; RFV Bad Saulgau/Württemberg), die auch das Turnier selbst in den einzelnen Klassen gewannen. Keckeisen siegte vor ihrer Vereinskameradin Martina solchen Situationen reifen Charakte-Renner. Beste Starter des RFV Her- re", sagte Josef Heinzelmann, Vorsitbertingen waren in der Klasse A Lukas Eberhard, der Zweiter wurde und seinen Titel nicht verteidigte. Tatjana Löw belegte Rang fünf, Steffen diesen Erfolg in die Schweiz. Diese Heinzelmann Rang sechs. Beste Starterin aus der Region bei den Junioren war Madlen Kaufmann (RFV Hohentengen) als Vierte. Chiara Bauer (Pfullendorf) wurde Fünfte vor Elena Wolff (RFV Herbertingen).

Heinzelmann lobt Engagement

"Seit vielen Jahren stecken die Betreuer, Trainer, Eltern und - nicht zuletzt - die Teilnehmer ihr Herzblut in diesen Mannschaftswettbewerb. Neben einer ganzen Menge Spaß bei den Wettkämpfen besitzt der RFV eine geschlossene Mannschaft, die sich meist gemeinsam auf die Wettkämpfe vorbereitet. Der Teamgeist steht bei diesem Turnier im Vordergrund. Zu erfahren, dass man mit seiner Leistung zu etwas beiträgt, das

tern in der Einzelwertung auch in Fronhofen/Württemberg) und Petra über den eigenen Erfolg hinaus geht, ist ein zentrales Anliegen. Manchmal muss man fremde Pferde reiten oder das eigene zur Verfügung stellen. Durch die Auseinandersetzung mit zender der Herbertinger Reiter.

> Zum Abschluss sagte er am Rande der Siegerehrung: "Ein respektvolles Dankeschön an alle Pferdebesitzer, die ihre Pferde für die acht Reiter aus der Schweiz zur Verfügung gestellt haben. Ich weiß, dass so etwas nicht selbstverständlich ist und dass im Vorfeld so manche Anstrengungen nötig sind. Umso mehr freut es mich, dass Reiter und Pferdebesitzer in diesem Verein dazu bereit waren. Das ist lobenswert und zeigt von positivem Teamgeist. Das zeichnet auch unseren Verein und unsere Gemeinschaft aus."

Ergebnisliste auch online auf der Homepage des RFV Herbertingen www.rfv-herbertingen.de sowie weitere Bilder auf der Facebook-Seite des Vereins